
Nachfragen von Herrn Dr. Stein zu den laufenden Nummern 3, 5 und 14 werden von Frau 

Kling beantwortet. 

 

Herr Feldmann-Jäger kritisiert den Stillstand zum Thema „Anbindung Gewerbepark Eichhof 

an das Radwegenetz“.  

Frau Teichert berichtet von Gesprächen mit  den Eigentümern / Eigentümerinnen der benö-

tigten Flächen mit der Option eines Gestattungsvertrages. Sie weist darauf hin, dass es auch 

in diesem Fall gleichwohl einer Planungsgrundlage bedarf.  

 

Es besteht Einvernehmen darüber, die laufenden Nummern 12 und 14 nicht weiter in der 

Beschlusskontrolle zu führen, da diese erledigt bzw. bei der Innenstadtrahmenplanung be-

trachtet werden sollen. 

 

Beschluss: 

Kenntnisnahme 


